

# Nuevo Servicio de Urgencia Rural inició atenciones en La Vega

## Centro de salud ya recibió vehículo que antes estaba asignado al Hospital de Cabildo

**CABILDO.-** A las 20:00 horas de este miércoles 23 de octubre comenzó a atender el nuevo Servicio de Urgencia Rural (SUR) de La Vega, centro que está completamente equipado y cuenta con per-

sonal capacitado para ofrecer atención rápida y eficiente a los pacientes.

En este contexto, el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota y la Municipalidad de Cabildo finalizaron anti-

cipadamente el comodato de la ambulancia que estaba al servicio del Hospital de Cabildo, para reasignarla al nuevo SUR en La Vega, a fin de atender las necesidades emergentes de este nuevo recinto asistencial.

Es importante destacar que el nuevo SUR no solo atenderá a los vecinos de localidades rurales, sino que también estará disponible para cualquier persona que requiera asistencia médica urgente. Con este avance, se espera mejorar la calidad de atención y el tiempo de respuesta ante emergencias en la región.



*El Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota y la Municipalidad de Cabildo finalizaron anticipadamente el comodato de la ambulancia para reasignarla al SUR.*